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Facultad de Ciencias y Artes de la Comunicación 
Acta del Consejo de Facultad 

Aprobada 
-2 de mayo de 2024- 

 
Siendo las 12:15 horas del 2 de mayo del 2024, se reunieron el decano, profesor Eduardo 
Villanueva; y los docentes Jorge Acevedo (jefe del Departamento Académico de 
Comunicaciones); Giuliana Cassano y Fernando Roca (representantes de los profesores 
principales); Guillermo Vásquez (representante de los profesores asociados); Viviana Rivas 
(representante de los profesores auxiliares); el representante estudiantil Álvaro Mattos; y Luis 
Ancajima More (Secretario Académico). 
 

I. Aprobación del acta de Consejo de Facultad 
 

1. Aprobación del acta de Consejo de Facultad 
Los consejeros aprobaron por unanimidad el acta de la sesión de Consejo correspondiente al 4 
de abril de 2024. 
 

II. Orden del día 
 

1. Comisión – Evento de desarrollo profesional 
Los consejeros aprobaron el monto y la propuesta del decano presentada para el proyecto, y 
acordaron incluir la participación de estudiantes durante todo el proceso. 
 

2. Comités de carreras 
Los consejeros aprobaron por unanimidad los comités de carrera de Comunicación Audiovisual, 
Periodismo y Publicidad. El comité de Comunicación para el Desarrollo no fue aprobado por 3 
votos en contra, 2 votos a favor y 1 abstención por lo que la dirección de esa carrera debía 
plantear un nuevo comité de carrera. 
 

3. Informe sobre fondos PUCP 
El decano informó sobre todos los proyectos que había aprobado el Consejo para su postulación 
a Fondos: a) estudio con egresados y empleadores, b) Somos Periodismo y c) evento sobre 
perfilamiento profesional de las carreras. Procedió luego a explicar los avances del proyecto 
vitrina “El nido de los cuervos” que serviría como repositorio de los trabajos de los estudiantes 
hasta sus primeros 5 años de egreso. 
 

4. Informes 
El decano informó a los consejeros que se crearía un concurso para nombrar al cuervo, mascota 
de la Facultad. 
 
La profesora Cassano expresó el malestar que había percibido especialmente entre los 
estudiantes de Periodismo por la situación de Somos Periodismo. Los consejeros debatieron 
largamente y se comprometieron a mejorar la comunicación entre las partes involucradas, a 
encontrar soluciones y a propiciar que los estudiantes presentaran iniciativas innovadoras. 
 
Siendo las 13:39 horas, los consejeros dieron por terminada la sesión. 
 


